



## **IGC-Mitgliederversammlung in Lausanne Weichen zu Segelflug-WMs 2018 gestellt Peter Eriksen zum „Secretary of Honour“ ernannt**

von Christof Geißler/ Lothar Schwark

29 Delegierte der IGC trafen sich in Lausanne zur **Mitgliederversammlung 2015**. Der DAeC war durch IGC Vizepräsident **Christof Geißler** vertreten, nebst Stellvertreter Marc Puskeiler. Als Beobachter war Fred Gai vor Ort. Die Versammlung leitete Präsident Eric Moser. Als langjähriger Sekretär verfasste Peter Eriksen nochmals das Protokoll. Folgend stellte er sich nicht mehr zur Wahl. Dem IGC Vorstand wird er weiterhin für bestimmte Aufgaben zur Verfügung stehen.

Die Versammlung wählte den Dänen zum „Secretary of Honour“ gleich Ehrensekretär.

Angesprochen wurden vielfältige Themen. Für den Fall dass ein Wettbewerbsausrichter ohne Zustimmung der IGC die Konditionen einer Meisterschaft gegenüber seiner Bewerbung verändert, behält die IGC es sich vor, solche Meisterschaften abzusagen. Die „championship structure working group“ wird sich mit der ak-

tuellem Struktur und einhergehenden Problemen beschäftigen.

Nachdacht wird über möglicherweise zu viele Wettbewerbsklassen, zu viele Weltmeisterschaften und/oder zu wenige IGC Offizielle zur Sicherstellung einer angemessenen Qualität von Weltmeisterschaften.

Für die **FAI** berichte Generalsekretärin **Susanne Schödel**. Großereignis werden die World Air Games (WAG) vom 01-12. Dezember 2015 in Dubai sein. Zwecks fehlender Thermik zu dieser Jahreszeit, stelle die Präsentation des Segelfluges eine besondere Herausforderung dar. Der zur Verfügung stehende Luftraum beschränkt sich auf 5+5 km bis Flugfläche 120. Dennoch soll der Segelflug attraktiv präsentiert werden. Als Idee wird ein Wettbewerb unter der Überschrift „gliding efficiency race“ angegangen. Details zurzeit ausgearbeitet.

# segelfliegen

www.segelfliegen-magazin.com

Nach 19 Jahren als OSTIV Präsident trat **Prof. Loek Boermans** von seiner Tätigkeit zurück. In einer am 27. Februar abgehaltenen Generalversammlung der OSTIV wurde sein Nachfolger **Prof. Dr.Ing. Rolf Radespiel** gewählt. Dieser ist Institutsleiter am Institut für Strömungsmechanik TU Braunschweig in direkter Nachbarschaft der DAeC Geschäftsstelle und selbst aktiver Segelflieger. Mitgliedsgebühren für OSTIV Mitglieder wurden angepasst.



*Der neue IGC-Vizepräsident Christof Geißler.*

Das Fachmagazin „**Technical Soaring**“ als Medium für OSTIV Veröffentlichungen wird von

Printmedium auf Dateiversand umgestellt. Einzelmitglieder können auf Anforderung weiterhin eine gedruckte Version beziehen.

Die Statistik des **OLC 2013/14** belegt eine Zunahme der Teilnehmer, gemeldeter Flüge und Flugkilometer.

Die FAI General Conference stimmte dafür, der **Segelflugszene GmbH** den Status „International Affiliate Member“ der FAI zu erteilen. Der OLC soll sich nun auch damit beschäftigen, eine Möglichkeit zur öffentlichen Darstellung (Internet) von angemeldeten und erteilten Rekordflügen zu schaffen.

Die **Segelflug-WM der Club-, Standard-, 15-M-Klassen** wurde für das Jahr 2018 vom 08.-21. Juli nach Ostrow/Polen vergeben.

Die **18- und 20-Meter-Klasse, die Multi und Offene Klasse** wird 2018 in Pribram/Tschechische Republik ausgeflogen.

2016 werden neun Qualifikations-**Grand Prix** zur siebten Grand Prix Serie ausgeflogen. Die Serie startet im Januar 2016 in Chile. Weiter Stationen sind Spanien (April), Russland (Mai), Italien (Mai), Frankreich (Juni), Österreich (Niederöblarn/Juni), UK (Juli), USA (Juli), Deutschland (Musbach/August). Das **Grand Prix-Finale** findet vom 05.-12.November 2016, in Potchefstrom/Südafrika in der 18m Klasse statt.

Bisherige Rekorde der „**World Class**“ werden durch Rekorde der 13, 5m Klasse ersetzt. Das Minimum Handicap für die Clubklasse wurde auf 0,98 festgelegt.

Die Bewerbungsfrist für die **Junioren-WM 2019, Frauen-WM 2019, WM der 13.5-Meter-Klasse 2019** auf 30.09.2015 festgelegt.